



5 Pièces

170 m²

Réf. M1518

1 272 000 €

St-Jean-de-Luz

Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier au calme, à quelques minutes seulement des plages et commerces de Saint Jean de Luz, une maison d'environ 180 m² sur deux niveaux avec 4 chambres. La maison se compose, au rez-de-chaussée, d'une entrée, 3 chambres, un dressing, une salle de bains. Le rez-de-jardin, d'une surface de 100 m², dispose d'un grand salon lumineux de 50 m², d'une spacieuse cuisine avec buanderie et d'une suite parentale avec salle de douche, le tout donnant sur de belles baies vitrées avec vue dégagée sur la verdure. Un double garage complète ce bien.

In a quiet area, just a few minutes from the beaches and shops of Saint Jean de Luz, a house of approximately 180 m² on two levels with 4 bedrooms. The house consists, on the ground floor, of an entrance, 3 bedrooms, a dressing room, a bathroom. The garden level, with a surface area of 100 m², has a large bright living room of 50 m², a spacious kitchen with laundry room and a master suite with shower room, all overlooking beautiful bay windows with views of the garden. A double garage completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

